

# Unterhaltsame Wettbewerbe

## Kreisjugendtag kam bei allen Beteiligten gut an

STOCKSDORF (ts). Der Kreisverband III des Bezirks-schützenverbandes Diepholz hatte am Sonntag, den 7. September, zum alljährlich stattfindenden Kreisjugendtag eingeladen.

Da dieses Mal der Schützenverein Ehrenburg als Ausrichter auserwählt worden war, fand die Veranstaltung, zu der man selbstverständlich vorab alle Mitgliedsvereine eingeladen hatte, im Schützenhaus Stocksdorf statt. Unter den interessierten Anwesenden befand sich auch Kreisverbandspräsident Dieter Lüdeke, der die Schirmherrschaft dieser Aktion übernommen hatte und das Geschehen mit großer Aufmerksamkeit und viel Vergnügen verfolgte. Jugendsportleiter und Hauptorganisator Dominic Lüdeke hielt derweil abwechslungsreiche Gedächtnis- und Geschicklichkeitsspiele für die sechs- bis 14-jährigen Kinder und 15- bis



BEIM CROCKET-SPIEL kam es auf genaue Schläge an.

Foto: Stelloh

20-jährigen Jugendlichen parat. So konnten alle Beteiligten ihr Talent beim Präzisionsspiel Croquet sowie dem skandinavischen Outdoorspiel Amigo Mölkky und dem Ausfindigmachen von auf dem Außen-gelände versteckten Zahlen unter Beweis stellen. Darüber hinaus sollten Tischtennisbälle durch ein Röhrchen angesaugt

und in einem Schnapsglas abgelegt werden. Die Akteure erhielten zudem die Aufgabe, sich Dinge zu merken, und bei einem Schätzspiel musste die Anzahl der Strohhalme, welche sich in einer Plastiktüte befanden, möglichst exakt angegeben werden. Zur Mittagszeit verköstigte der SV Ehrenburg alle seine Gäste dann mit Brat-

wurst und Pommes, bevor schließlich das mit Spannung erwartete Schießen um den Kreiskinderkönig und Kreisjugendkönig startete. Unter der fachkundigen Beaufsichtigung von Schießsportleiter Udo Bolte durfte die erste Gruppe (acht bis 14 Jahre) dann zehn Wertungsschüsse mit

dem Infrarotgewehr abgeben, und die zweite Gruppe (15 bis 20 Jahre) folgte kurz darauf mit ebenfalls zehn Wertungsschüssen aus einem Luftgewehr. Nach durchaus packenden Wettkämpfen konnten am Nachmittag schließlich die Sieger des Kreisjugendtages geehrt werden, wobei Dominic Lüdeke sich ausdrücklich bei

den Sponsoren - Volksbank Vechta, Kreissparkasse Diepholz und VGH Agentur Kai Klaahsen aus Neuenkirchen - für die zur Verfügung gestellten attraktiven Sachpreise bedankte. Der Pokal für den Tagesbesten der sechs- bis 14-Jährigen ging daraufhin an Pascal Klinge der SG 1896 Sulingen und bei den 15- bis 20-Jährigen setzte sich Nele Denker vom SV Ehrenburg gegen ihr Mitstreiter durch, wofür sie ebenfalls einen imposanten Pokal erhielt. Den Schießwettbewerb um die Kreiskinderkönigin 2014 konnte Elaine Becker von der SG 1896 Sulingen für sich entscheiden und die Würde des Kreisjugendkönigs 2014 erwarb sich Jonas Ehlers vom SV 1848 Sulingen, was natürlich jeweils mit einem ansehnlichen Pokal honoriert wurde. Aber auch für alle anderen Teilnehmer und Teilnehmerinnen hielten die Veranstalter schöne Preise bereit, so dass an diesem Tag niemand leer ausging und alle gemeinsam den Kreisjugendtag, gegen Abend, zufrieden ausklingen ließen.